

Para hablar de la ciudad a manera de un recorrido, partimos de la Plaza de la Confederación, que puede considerarse como el punto principal del centro de la ciudad. Allí se incorpora el Canal Rideau al Río Ottawa a través de diversas y pintorescas esclusas. A partir de la proliferación de tráfico alrededor de este efervescente epicentro, se le conocía popularmente como "Plaza de la Confusión", lo cual tipifica el sentido del humor de los capitalinos de Ottawa.

El edificio que parece un castillo, mirando hacia el norte, en dirección de la Calle Wellington y el río, es el Hotel Château Laurier. Hacia el oeste, la principal atracción por su belleza y magnificencia son los edificios del Parlamento Federal y la Torre de la Paz, en lo que se llama la Colonia Parlamentaria.



Mercado al aire libre en Bytown, Ottawa



Una de las floridas calles de Ottawa, en verano

En la colina tiene lugar también la ceremonia del cambio de guardia durante los meses de verano. En el centro de la Plaza, frente al Monumento Nacional de Guerra, a la entrada de la calle Elgin, está localizado el Centro Nacional de Artes, complejo arquitectónico único en su tipo que integra las expresiones escénicas canadienses en su edificio hexagonal.

En las calles Elgin y Slater se encuentra la Galería Nacional, donde se exhiben pinturas canadienses que se remontan desde el siglo dieciocho hasta nuestros días. La Galería Nacional cuenta también con una vasta colección de pintura europea.

La corporación de Museos Nacionales de Canadá administra en Ottawa también el Museo Canadiense de Guerra, el Museo de Ciencia y Tecnología, el Museo Nacional del Hombre, el Museo Nacional de Ciencias Naturales, la Colección Nacional de Aeronáutica y otros museos pequeños, así como construcciones y colecciones de interés histórico.

Algo que no puede pasarse por alto en Ottawa es su flora; en efecto, mucha gente acude a la capital única y exclusivamente para disfrutar de las flores. Las más diversas especies lucen esplendorosas en los terrenos de la Comisión de la Capital Nacional, en los prados de las casas, en las avenidas y en las áreas de los edificios públicos. El festival de primavera se celebra durante las dos últimas semanas del mes de mayo con la participación de más de un millón de flores de 200 variedades distintas. Antes de que broten los célebres tulipanes

holandeses de Ottawa, más de un millón de narcisos y azafranes dan la bienvenida a la primavera. Otras muchas especies florecen hasta que llegan las heladas, cuando las hojas del otoño despliegan su supremo esplendor en el Río Gatineau.

La región capitalina de Canadá es una combinación única de historia, paisaje, recreo, cultura, deportes y entretenimiento. Ottawa es, en sí, una de las capitales de mayor belleza en el mundo.

Sala de la Confederación en edificio del Parlamento

